

10月5日、藤里小学校において平成20年度藤小祭が開催され、児童を含め約600名が参加しました。

「歌つておどつて楽しんで夢のショーやはじまりだ」をテーマに、各学年で学習発表、クラブ発表、劇、全校合唱などを

元気一杯な芸術の秋

第26回藤小祭



秋の色が深まる岳岱にて



まずは乾杯！

10月5日、藤里小学校において平成20年度藤小祭が開催され、児童を含め約600名が参加しました。

地元食材をふんだんに

白神山地食祭



長い台詞もスラスラと

披露し、参加者はテーマ以上に楽しい時間過ごしていました。

人権擁護委員に 村岡信和さんが再任

藤里町人権擁護委員について、本年10月1日付けで法務大臣より委嘱が発令され、村岡信和さん（下町・66歳）が再任されました。

人権擁護委員は「国民の基本的人権が侵害されることのないように監視し、もしこれが侵された場合には、その救済のためすみやかに適切な処理をするとともに、常に自由人権思想の普及高揚に努めること」を使命とし、家庭内の問題など、心配事の相談を受け解決に努めます。

成分献血にご協力 ありがとうございました

10月1日、総合開発センター前において、成分献血を行いました。目標18名に対して15名の方々からご協力いただきました。

テーブルには鮎のから揚げやコハゼ、飯、舞茸のサラダや山菜煮付など地元食材をふんだんに使った料理が並び、白神山地ワインや白神山水を使用した日本酒などと一緒に満喫していました。また、志茂若郷土芸能保存会による獅子踊りと駒踊りが会場の雰囲気を盛り上げ、藤里町の食材と郷土芸能を存分に楽しんでいました。

みんなのわたい

《雑学風味》「NEWSの語源」

情報を得るために欠かせないニュースは、英語で書くと「NEWS」となるため、新しい「NEW」が複数「S」というところから付けられたのではなく、実際は東西南北（North,East,West,South）の頭文字から作られた言葉だそうです。